

**Antrag Nr. 04-O-26-0067**  
**SPD-Fraktion**

---

**Betreff:**

Beleuchtung Fußgängerbrücke (SPD)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Auskunft gebeten, wie weit die Überlegungen zur Änderung der Beleuchtung der Fußgängerbrücke am ehemaligen Bahnübergang Posten 32 gediehen sind.

Die Brücke liegt wegen der durch Vandalismus zerstörten Beleuchtung fast im Dunkeln. Schon jetzt fühlen sich die Benutzer unsicher. Dieses Angstgefühl wird sich, insbesondere bei unseren älteren Mitbürgern, in der Winterzeit verstärken. Das zuständige Amt hatte zugesagt, andere Möglichkeiten der Beleuchtung zu prüfen.

Mainz-Kostheim, 06.09.2004

Walter Losem  
Fraktionsvorsitzender